



L'amitié franco-allemande a fêté ses 60 ans au Collège de l'Atlantique

publié le 30/01/2023 - mis à jour le 31/01/2023

Descriptif :

Retour sur le 23 janvier 2023 ! Un grand BRAVO à tous les acteurs et participants !

Les ambassadeurs poétiques et les créateurs/créatrices de Buddy-Bären franco-allemands ont été nombreux à s'engager, applaudissons-les pour leur investissement et leur courage ! Merci pour avoir porté leurs voix au son franco-allemand dans les différents cours, avec joie et enthousiasme !

Bravo à tous et un grand MERCI ! VIELEN DANK an alle ! Ils ont tous pu être récompensés grâce à des petits cadeaux donnés par l'OFAJ et le Goethe-Institut !

Nous avons pu réaliser une belle exposition de Buddy-Bären grâce à la participation de plus de 40 élèves. Trois Buddy-Bären ont été choisis par un jury et ont été récompensés aujourd'hui : vous trouverez les « chefs-d'œuvre » des gagnants en dessous de cet article.

Nous remercions TOUS les participants pour leur investissement ! VIELEN DANK !

ET..... Radio Collège a accompagné cette journée franco-allemande par la diffusion de la première interview, réalisée par l'équipe de jeunes reporters de l'atelier RADIO : les jeunes Allemandes, Gerda et Paula font un volontariat franco-allemand à La Rochelle. Tous nos remerciements à l'équipe Radio ! Ecoutez toute cette émission, en cliquant [ici](#).

Portfolio

